

“ reculer d’effroi. Me rassurant aussitôt  
“ je m’agenouillai auprès du malade et  
“ lui dis d’avoir confiance en Notre Sei-  
“ gneur.—“ Et vous, reprit-il avec calme,  
“ priez la Vierge très-pure, la Vierge  
“ Immaculée. ”

Quelque temps après, en présence de  
trois Pères qui se trouvaient dans sa cel-  
lule, avec la plus grande lucidité d’esprit,  
il fit l’aveu public de toutes les fautes de  
sa vie. Il demanda pardon des scandales  
et des sujets d’offense qu’il croyait avoir  
donnés à ses frères. Du fond du cœur il  
remercia province de la France, les supé-  
rieurs présents et tous ses anciens bien-  
faiteurs de ce qu’ils avaient fait pour lui.  
Il demanda qu’à l’occasion l’on fit con-  
naître aux absents cette dernière expres-